

Verantwortungen

Sonntag, 6. Juni 2010

Über gewisse Verantwortungslosigkeit wird geklagt. Männer, die Vaterpflichten nicht wahrnehmen, nicht einmal Alimente bezahlen wollen. Frauen, die als sogenannte Rabenmütter Kinder erwürgen und verscharren. Menschen, die nicht arbeiten wollen, obwohl Tausende Jobs warten, wie man uns versichert. Firmen, die hochproduktive Fabriken sperren und Arbeitsplätze vernichten, weil im outsourcing Plan ein anderer Standort zu noch billigeren Löhnen und geringeren oder gar keinen "Sozialauflagen" höhere Profite verspricht. Politiker, die A sagen und B meinen, aber immer Ihres kriegen bzw. wenn nicht, zurücktreten, das Handtuch werfen, wie Horst Köhler, der eitle Mächtigenvolkspräsident der Deutschen.

Kolumne "Wort zum Sonntag " von Haimo L. Handl, 6.5.2010

Hören Sie den Beitrag im Podcast